



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

antibiotiques

Question écrite n° 69176

Texte de la question

M. Arnaud Robinet attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur l'évolution de la consommation d'antibiotiques en France depuis 2010. En effet, l'agence nationale de sécurité du médicament (ANSM) constate qu'après une baisse substantielle depuis le début des années 2000, due en particulier à une campagne de communication massive (réduction de 10,7 % sur la période 2000-2013), le recours aux antibiotiques repart à la hausse, notamment depuis 2010. Cette consommation est plus forte en France qu'ailleurs, aux États-Unis comme, en moyenne, chez nos partenaires européens. Il lui demande de lui fournir des éléments sur la composition précise de cette consommation (affections, zones territoriales, catégories de la population concernées...) et de lui indiquer les intentions du Gouvernement sur ce sujet, notamment en termes de communication (ex : prévention sur la résistance bactérienne).

Données clés

Auteur : [M. Arnaud Robinet](#)

Circonscription : Marne (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 69176

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [18 novembre 2014](#), page 9573

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)